



# 新春



今年も年始には一関市にある配志和神社を参拝し、無事故・無災害を祈念しました。

皆様、新年あけましておめでとうございます。  
昨年中は「i・report (あいれぽーと)」をご愛読頂きありがとうございました。  
今年も一関地区の工事や地域の情報、北上川学習交流館「あいれぽーと」の話題などをわかりやすくお伝えできるよう努力していきたいと思っております。  
また1年間どうぞよろしくお願い致します。

2018年



「夫婦杉(めおとすぎ)」

配志和神社の本殿前にある2本の大きなスギの木は、市内最古・最大級であり、ご神木として大切にされています。  
(一関市指定天然記念物)

## 大部ヶ岩からの景色

一関市にある大部ヶ岩からは、一関・平泉市街や一関遊水地が一望できます♪晴れた日には焼石岳や栗駒山も望めますので、気分転換に是非！



※豆知識!!

この場所は、日本刀発祥の地としての伝説が残っていて、刀剣マニアの聖地として知られているんだよ。



◆◆編集後記◆◆ 皆さんお正月はゆっくり過ごせましたか？私は、慌ただしいお正月でした。今年も、『i・report (あいれぽーと)』をよろしくお願い致します。(よ)



## 胸に刻もう

## 『カスリン・アイオン台風70年』

～風化させない歴史とつなげる未来～